
日    時：　　　11月13日（日）
　　　 　         ①13：00～14：00　 
　　　　          ②14：00～15：00 
場　所：あいめっせホール
　　　　　   （イーグレひめじ3階）

だれでも・無料（０円）

ドラムサークル
in ひめじ  

みんなで たたきます！

ドラムサークルってなに？
みんなで 輪になります。
太鼓や 楽器を 持ちます。
自由に 音を 鳴らします。
とても 簡単です。楽しいです。
みんなで  来てください。 森本  智美

音楽のまち・ひめじ

2022年

もりもと    ともみ

【お問い合わせ先】　　　姫路市文化国際交流財団　国際交流担当
　　　　　　　　　　　TEL：079-282-8950　FAX：079-282-8955


